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CONSEJO DE DEPARTAMENTO UNIDAD PREDEPARTAMENTAL 

Fecha 27 de julio de 2022 ACTA NÚMERO 85 

Hora de 

inicio 

16:15 h Hora de finalización: 16:30 horas 

Lugar Reunión virtual 

 
 

ASISTENTES 

NOMBRE CARGO 

 

COLECTIVO 

(PDI, PAS, estudiantado) 

Juan Vicente Sánchez Andrés Director PDI 

Paula Carrasco Espí Secretaria PDI 

Antoni Llueca Abella Vocal PDI 

Francisco Herrero Machancoses Vocal PDI 

Victoria Valls Bellés Vocal PDI 

Alexander Neef Vocal PDI 

Manuel Aragonés García Vocal PAS 

Eloy Domínguez Mafé Vocal PDI 

Juana María Delgado Saborit Vocal PDI 

Rosa de Llanos Frutos Vocal PDI 

Javier Santos Burgos Muñoz Vocal PDI 

 
EXCUSAN LA ASISTENCIA 

Mario Ferrer Vázquez PDI 

María Lidon Mateu Campos PDI 

 
ORDEN DEL DIA 
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1. Aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior 

2. Informe del director de la Unidad Predepartamental (UP) de Medicina y de los 

representantes en las comisiones de la universidad: comisión de investigación, comisión de 

estudios y profesorado, comisión económica, comisión de bibliotecas y consejo de gobierno. 

3. Informe de los representantes de las comisiones externas relacionadas con la actividad 

de la UP de Medicina: comisión de ECOE y prácticas clínicas, comisión de titulación y 

comisión de simulación clínica. 

4. Informe de las áreas de conocimiento 

5. Aprobación de los acuerdos tramitados por la Junta Permanente. 

6. Presentación de Javier Santos Burgos Muñoz, investigador Distinguido del programa 

Talent.   

7. Aprobación por consejo de departamento del POD para el curso 2022-2023  

8. Turno abierto de palabra 

 

 
 
DESARROLLO DE LA SESIÓN 

 
Se realiza una reunión virtual. La sesión fue grabada con el consentimiento de los 

miembros.  

 
1. Aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior. 
 

Se aprueba el acta de la reunión anterior 

 
2. Informe del director de la Unidad Predepartamental de Medicina y de los 
representantes en las comisiones de la universidad: comisión de investigación, 
comisión de estudios y profesorado, comisión económica, comisión de bibliotecas 

 

El director de la UP de Medicina traslada el fallecimiento de José María Breva Sanchís, 

director del Colegio de Médicos y miembro del Consejo Social e informa que envió un 

comunicado de condolencia al Colegio de Médicos tras el acuerdo alcanzado en Junta 

Permanente.  
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Con respecto a la Comisión Económica informa de que se ha producido una ratificación 

del procedimiento que quieren aplicar para la reincorporación de remanentes de un año a 

otro.  

 

 

3. Informe de los representantes de las comisiones externas relacionadas con la 
actividad de la Unidad Predepartamental de Medicina: comisión de ECOE y 
prácticas clínicas, comisión de titulación y comisión de simulación clínica. 
 
No hay representantes de las comisiones 

 

4. Informe de las áreas de conocimiento 

 
Área de Medicina:  
 

Eloy Domínguez explica que el área de Medicina no se ha reunido y, por lo tanto, no hay 

novedades. 
 

Área de Cirugía:  
 

Antoni Llueca explica que el área de Cirugía no se ha reunido y, por lo tanto, no hay 

novedades. 
 

 

5. Aprobación de cuestiones aprobadas y/o tramitadas por la Junta Permanente. 
 

La secretaria de la UP de Medicina informa de que este mes no hay cuestiones pendientes.  

 

6. Presentación de Javier Santos Burgos Muñoz, investigador Distinguido del 

programa Talent 

Javier Santos Burgos, investigador Distinguido del programa Talent, explica que se ha 

incorporado desde el pasado día 1 de junio de 2022 y quería aprovechar el Consejo de 

Departamento para saludar a todos los miembros y presentarse.  

Explica en que los últimos años se ha dedicado más a gestión como Director General de 

Investigación en la Conselleria de Sanitat y como Director Gerente de dos fundaciones, 

el Instituto de Investigación de la Fe y FIBAO en Andalucía. También ha trabajado 11 

años en la empresa Biofarma. Anteriormente, realizó carrera académica en la Universidad 

Autónoma de Madrid. 

Su campo de trabajo es la enfermedad de Alzheimer y neurodegeneración tanto en clínica 

(biomarcadores) como en preclínica (diseño y desarrollo de fármacos).  

Propone y solicita poder contactar con todos/as para establecer posibles sinergias, en 

septiembre, a la vuelta de las vacaciones.  
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7. Aprobación por consejo de departamento del POD para el curso 2022-2023 

Este punto del orden del día se pospone para próximos Consejos.  

 

 
8. Turno de palabra 

 

Francisco Herrero explica que con respecto al primer borrador del Reglamento de la UP 

de Medicina la Asesoría Jurídica ya ha emitido un informe indicando la necesidad de 

realizar algunas modificaciones.  La Comisión de Reglamento se ha reunido y está 

trabajando en aplicar dichas modificaciones. Debido a los plazos probablemente se deberá 

convocar un Consejo de Departamento Extraordinario para aprobar el Reglamento de la 

UP de Medicina con el visto bueno de la Asesoría Jurídica. 

 

Feliz verano a todos. 

 

Fin del Consejo: 16:30 h 


